



Nach dem Aufbau zeigt sich die gesamte Grösse der zu testenden Modularanlage des sNs.

Frühlingstreffen der Modulgruppe des sNs

Die Modularer der spur-N-schweiz testen

Nach der Ausstellung ist vor der Ausstellung. Laufend werden neue Module gebaut oder ältere um- oder ausgebaut. Bevor diese landschaftlich gestaltet und an einer Ausstellung in eine Anlage integriert dem Publikum präsentiert werden, gehen diese durch einen harten internen Test. Wie jedes Jahr trafen sich die Modularer von spur-N-schweiz (sNs) zum internen Frühlingstreffen. Dieses Jahr in der Mehrzweckhalle im solothurnischen Kappel. Es galt einmal mehr, viel Neues zu testen!

Absolut kein Nervenflattern – der Junge fährt nach Papas Anweisungen beinahe wie ein Profi.

